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Question １ … 西部管理センターに就任された日の事を覚えていますか？
昨年、補佐として初めて環境局に来ました。
強面の屈強な方ばかりの「怖い職場」へ来てしまったのでは!?

と初日はドキドキしました。(笑)

Question２ … 生年月日（年齢）、好きな言葉等を教えて下さい？
好きな言葉は『 未来を信じ、未来に生きる 』です。
昭和４０年２月５日生まれ ５９歳 干支：巳 来年が還暦となります!!

～市民生活を支える業務を担う責任と誇りを持つ集団!!～

Question ３ … 「ごみ収集」に関する
イメージを教えて下さい？
市民生活を支える市の大事

な仕事の１つだと思います。

Question ４ … 自己分析での「長所」
「短所」を教えて下さい？
長所は 御座いません。

短所はかみさんと真逆
なことです。
かみさんは物事の白黒を

即断・即決し、即実行するタイプなので、よく“遅い!! ”と怒られます

Question ５ … 現在までを簡単に振り返って如何ですか？
センターに来て１年ちょっとが経ちますが、皆さん色々な個性がある方ばかり

の職場です。はじめは、どうやって顔と名前を早く覚えられるか不安でした。
しかしながら、業務で問題が発生した場合には「アイコンタクト」ではないで

すが、お互いがそれぞれ何をしなければならないかを理解し、迅速かつ的確に
テキパキと責任を持って対応できる皆さんばかりなので、安心して帰ることがで
きる毎日です。

Question６ … 今後の“ごみ収集業務”に期待や課題はありますか？
人が生活をする以上、生活ごみは発生します。少しでもそのご
みを少なくしていくため、３Rの考え方があり、また近年ではSDGs
の考え方が大勢を占めています。
ごみ収集業務が委託化され、直営部分が少なくなっていますが、

これまで培われた経験・知識・手法等は引き継がれるべき「直営」
の大切な財産です。この財産を生かしながらSDGsの世の中に対応していくことが
今後必要かと思っています。

Question７ … 伝えたい「メッセージ（信念）等」をお願い致します！！
市民に感謝される数少ない職場の１つなので、いつまで

も感謝され続ける仕事・職場であってほしいです。
そのためにも、皆さんが「安全運転」「安全作業」

で事故や怪我等がない職場づくりが大切です。
皆さんが気持ち良く・楽しく働ける職場づくりを一緒に

していきたいと思っています。


